

MEDIENMITTEILUNG

Neue Tourismusprofis der IST feiern gemeinsam

Vergangene Woche konnten die Studierenden der beiden Abschlussklassen der IST – Höhere Fachschule für Tourismus Zürich ihre Diplome entgegennehmen. Nach ihrer dreijährigen Ausbildung dürfen sie sich von nun an dipl. Tourismusfachfrau/-mann HF nennen. Somit sind sie bereit, Fach- und Führungsverantwortung in touristischen Unternehmen zu übernehmen.

Zürich, 15. Dezember 2025 – Strahlende Gesichter, viele Emotionen und eine gelöste Stimmung im 25hours Hotel Zürich West: Nach drei Jahren harter Arbeit und viel Einsatz haben die Studentinnen und Studenten der IST – Höhere Fachschule für Tourismus in Zürich ihr Diplom erhalten. Am 12. Dezember 2025 feierten sie in Zürich ihren Abschluss zur/zum dipl. Tourismusfachfrau/-mann HF. Beide Klassen – Vollzeit und berufsbegleitend – starteten ihre Ausbildung im Januar 2023.

«Ihr habt in den vergangenen drei Jahren eindrücklich gezeigt, was mit Einsatz und Durchhaltewillen möglich ist. Das Diplom ist ein verdienter Meilenstein in eurem Leben und eurer Karriere. Ihr seid jetzt startklar für eure Reise im Tourismus – ich bin stolz auf euch und freue mich, eure weitere Reise zu beobachten. Ich gratuliere euch herzlich und wünsche euch einen erfolgreichen nächsten Schritt», sagte Catherine Raemy, Gesamtschulleiterin der IST in Zürich und Lausanne. Sie übergab den frischgebackenen Tourismusprofis ihre wohlverdienten Diplome.

Lavdim Durmishi, Geschäftsführer IST Zürich & Lausanne ergänzte: «Es ist nicht ohne, eine Weiterbildung, Beruf und Privatleben unter einen Hut zu bringen. Aber ihr habt drei Jahre durchgehalten, Herausforderungen gemeistert und euch persönlich weiterentwickelt. Die IST und alle Dozierenden sind stolz zu sehen, dass wir als grösste Höhere Tourismusfachschule der Schweiz Menschen ausgebildet haben, die den Tourismus nicht nur als Branche sehen, sondern als Leidenschaft. Bleibt neugierig, mutig und im Herzen Gastgeber:innen.»

Mit Dominic Keller, Geschäftsführer Zug Tourismus, wandte sich ein ehemaliger IST-Absolvent an die Studentinnen und Studenten. «Ich habe diesen Tag vor rund 25 Jahren selbst erlebt. Herzliche Gratulation, ihr habt Grosses geleistet. Seid mutig und macht auch mal Fehler. Ein Fehler ist nicht das Ende, sondern der Beginn von etwas Besserem. Schafft Erlebnisse, denn Tourismus geht ins Herz. Tourismus ist die schönste Branche der Welt – wenn man Menschen gerne hat.»

Verdiente Auszeichnungen für höchste Notenschnitte und beste Diplomarbeiten

Zusätzlich ausgezeichnet wurden an der IST-Diplomfeier auch dieses Jahr Studierende, die mit ausserordentlichen Leistungen überzeugt haben. Aus der Klasse TB2301 war dies Rahel Grob. Sie erreichte mit 5.3 die beste Gesamtnote. Ebenfalls ausgezeichnet wurde Marco Giger, der bei der Diplomarbeit mit der Note 5.8 brillierte. Doppelt geehrt wurde in der Klasse TK2301 Patricia von Moos: Sie erreichte mit 5.4 den höchsten Gesamtdurchschnitt und lieferte mit der Note 5.8 gleichzeitig die beste Diplomarbeit. Die drei Geehrten bekamen als Preis einen Gutschein von Meraki Travel sowie – für den jeweils besten Gesamtdurchschnitt – eine einjährige ODEC-Mitgliedschaft (Schweizerischer Verband der dipl. HF) überreicht.

Das sind die Absolventinnen und Absolventen

TB2301 (berufsbegleitend)

Marco Fabrizio Giger
Rahel Grob
Nina Mitteregger
Jennifer Schaub
Bettina Scherrer
Jeremy Zwinger

TK2301 (Vollzeit)

Sulamith Bertschi
Savina Holenstein
Marina Mirkovic
Ronja Stricker
Patricia Alexandra von Moos

Über die IST, Höhere Fachschule für Tourismus

Die IST, Höhere Fachschule für Tourismus mit Sitz in Zürich und Lausanne, gehört zur Vantage Education Group und bietet verschiedene Ausbildungen im Bereich Tourismus an: Dipl. Tourismusfachfrau/-mann HF, Travel Advisor für QuereinsteigerInnen und Kauffrau/-mann EFZ Reisebüro. www.ist-edu.ch

Kontakt für Medien

PrimCom
Stephanie Günzler
Tel. +41 44 421 41 21
s.guenzler@primcom.com

IST – Höhere Fachschule für Tourismus
Catherine Raemy
Tel. +41 58 680 23 50
catherine.raemy@ist-edu.ch